



Altusrieder Sommer-Akademie: Applaus für Offene Werkstatt

Zum 5. Mal lockte die Sommer-Akademie Amateurschauspieler ins Theaterkästle Altusried. Unter dem Motto „Theaterkunst braucht Ausbildung“ unterrichteten sechs renommierte Dozenten 40 Teilnehmer aus ganz Deutschland und Luxemburg eine Woche lang. Die Ergebnisse gab es zum Abschluss in einer „Offenen Werkstatt“ im Theaterkästle in einem zweistündigen Programm voller Witz und Fantasie zu sehen. Adrian Turner und seine Kursteilnehmer zeigten eine Tanzimprovisation (links). Der Schweizer Ueli Locher (Theaterregie) erzeugte mit einfachen Mitteln verblüffende Effekte. Wie abwechs-

lungsreich Artikulationstraining und Sprechtechnik gestaltet werden können, bewies Martin Pfisterer. Michael Schmitter (Schauspiel) entwickelte ein Stück mit fein abgestimmten Charakteren. René Schack erarbeitete im Kurs Pantomime höchst vergnüglich anzusehende „lebende Bilder“ aus dem Bereich Sport Und verschiedene Facetten des Kabarett brachte die Gruppe um Dozent Markus von Hagen auf die Bühne. Mit der fulminanten Kabarettnummer einer „Neuinszenierung“ von Schillers „Die Räuber“ endete das Programm unter großem Applaus des Publikums.

Fotos: Julian Schmeißer